

Kleine Anfrage Peter Wasserfallen (parteilos): Geschiebe im Schweller – findet diesen Winter eine dringend notwendige Kiesentnahme statt?

Momentan hat es im Schweller so viel Geschiebe, so viel Kies wie wohl seit vielen Jahren nicht mehr, welches beim nächsten Hochwasser eine Gefahr darstellen kann, aber auch wichtigen Lebensraum für Wassertiere wegnimmt.

In diesem Zusammenhang stelle ich dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Ist diesen Winter eine Kiesentnahme im Schweller geplant?
2. Wenn Nein, teilt der Gemeinderat die Ansicht, dass es angesichts der momentanen Situation am besten wäre, diesen Winter massiv Kies auszubaggern?

Bern, 28. Oktober 2010

Kleine Anfrage Peter Wasserfallen (parteilos)